

**Links Ecologisch Forum (LEF)****Forum Gauche Ecologie (FGE)**

Radicaal Groen Linkse Partijoverstijgende Beweging

Mouvement Radical Rouge et Vert, au-delà des Partis

## Mobilisation à Jacquard pour un enseignement de qualité pour tous

Geplaatst op vrijdag 25 oktober 2013 |

SHARE

**Depuis plusieurs mois, Albert Jacquard est le théâtre de nombreuses protestations. La semaine dernière, le Conseil Étudiant de la HEAJ, en collaboration avec la Fédération des Étudiants Francophones, a organisé plusieurs assemblées générales afin de trouver des solutions pour et avec les étudiants de cette haute école namuroise.**

Depuis le début de cette année académique, la colère se fait sentir chez les étudiants de la Haute École Albert Jacquard. Réfectoire coupé en deux par manque de locaux, professeurs absents, équipement technique insuffisant, plus de papier dans les imprimantes pour les étudiants, distributeurs vides ou supprimés,... Ces « petites » choses mises ensemble ont attisé la colère et l'interrogation des étudiants! Dans ce contexte, le Conseil Étudiant, soutenu et aidé par la FEF, a décidé d'organiser des assemblées générales dans toutes les implantations de cet établissement.

**L'objectif? Informer les étudiants sur la situation de la Haute École et ses causes,** afin de décider ensemble du meilleur moyen pour partager le désarroi et la colère des étudiants face à cette dégradation de leurs conditions d'étude. La première AG a eu lieu mercredi passé, dans la section Pédagogie. Plus de 250 étudiants étaient présents. Dans les deux jours suivants, quatre AG ont été organisées dans les autres implantations de la Haute École. En tout, ce sont donc près de 400 étudiants de la Haute École Albert Jacquard qui ont décidé, avec l'aide de leur CE et de la FEF, de se mobiliser pour que les choses évoluent.

**Plusieurs motions ont donc été votées:** sur le volet politique, les étudiants réclament un refinancement de la HEAJ à hauteur de ses besoins. Et, conscients que ce manque de financement touche d'autres établissements de l'enseignement supérieur, les étudiants de la HEAJ ont également voté pour un refinancement public de celui-ci et l'abolition du système de l'enveloppe fermée.

Concernant le volet action, **les étudiants ont décidé de demander le soutien des professeurs et des directeurs** de catégorie, eux aussi soucieux de la situation de la HEAJ. Une grève ainsi qu'une manifestation est donc prévue le 29 octobre à 11h devant l'Élysette pour un enseignement de qualité pour tous, pendant qu'une pétition avec les revendications étudiantes circule dans l'école.

Enfin, des étudiants d'autres établissements ont manifesté leur soutien aux étudiants de la HEAJ. Les Conseils Étudiants de l'UCL, l'UNamur et Léonard de Vinci ont déjà exprimé leur souhait de rejoindre les étudiants de la HEAJ dans leurs revendications et demander un enseignement de qualité pour tous.

FEF - 23 octobre 2013